Am Samstag, den 28. Oktober 2023, wurde der Bezirkstag im TuS Nord in Unterrath gefeiert. Dieses ereignisreiche Treffen wurde von der Bruderschaft Lohausen mit viel Engagement und Herzblut organisiert, um allen Teilnehmenden einen unvergesslichen Tag zu bieten. In diesem Jahr gab es eine besondere Premiere, da der Bezirkskönigstag und der Bezirksjungschützentag erstmals auf denselben Tag gelegt wurden. Die Lohausener Bruderschaft nahm diese Herausforderung mit Bravour an, allen voran Jungschützenmeister Leonie und Jill, die ein besonderes Lob und auch Dank verdienen.

Der Tag bot nicht nur Schießwettbewerbe für Jungschützen und Altschützen, sondern auch ein abwechslungsreiches Unterhaltungsangebot für Besucher jeden Alters. Es wurden Spiele aufgebaut, und ein reich gedecktes Buffet sorgte für das leibliche Wohl der Gäste.



Die Majestäten aller Bruderschaften nahmen am Bezirksschießen teil, begleitet von Mitgliedern ihrer jeweiligen Bruderschaften, Vorstandsmitgliedern und Vertretern verschiedener Gruppen.

Der Tag begann um 11 Uhr mit einer feierlichen Messe und setzte sich anschließend in verschiedenen Aktivitäten fort.

Der amtierende König Holger Krüger und die Ex Königin Kerstin Michel begannen ihren Tag im Schützenhaus Angermund. In diesem Jahr traten sie "gemeinsam" gegen die Majestäten anderer Bruderschaften an, um die Würde des Bezirkskönigs oder der Bezirkskönigin zu erringen. Obwohl sie dieses Mal nicht ganz siegreich waren, gebührt ihnen herzlicher Glückwunsch für ihre großartigen Leistungen. Ebenfalls herzlichen Glückwunsch an den neuen Bezirkskönig aus Kaiserswerth.





In Unterrath stellten sich die Jungschützen eigenen Wettkämpfen. Sebastian versuchte, in Anlehnung an Josua, die Bezirksprinzenwürde in Angermund zu halten, während Alexia die Krone der Bezirksbambiniprinzessin erstmalig nach Angermund holen wollte.

Des Weiteren gab es auch in diesem Jahr Mannschaftswettbewerbe sowohl für die Jüngsten als auch für gemischte Gruppen von Alt- und Jungschützen. Hier zeigte Angermund eine beeindruckende Leistung und belegte den dritten Platz. Die Mannschaft wurde vom Kronprinzen aus Lintorf unterstützt, der einen unserer Jungschützen im Luftgewehrschießen vertrat.

Der Tag war randvoll mit spannenden Wettbewerben. Die Schießmeister kämpften um den Hermann-Macher-Pokal, während die Chefs zusammen mit den amtierenden Königen und Königinnen um den Christian-Wyrich-Pokal wetteiferten. Auch die Jungschützenmeister traten in diesem Jahr auf ihre eigene Art um den Jungschützenmeisterpokal an.

Eine Neuheit und Besonderheit an diesem Tag war die Siegerehrung der Bezirksmeisterschaften der Bambinis und Schüler. Hier zeigte sich, welch talentierten Nachwuchs Angermund hat. In zwei von drei Kategorien der Bambinis gingen die ersten drei Plätze an Schützen aus unserer Bruderschaft. Auch bei den Schülern bewies vor allem Marlene Mehrwald ihr Können und landete mit einem hervorragenden Ergebnis auf dem ersten Platz.



Nach der Siegerehrung der Bezirksmeisterschaften wurden die Siegerinnen und Sieger in den verschiedenen Altersklassen gekürt. Diese Aufgabe übernahmen der Bezirksjungschützenmeister, die Bezirksschießmeisterin und die Bezirksfahnenschwenkmeisterin, begleitet vom Chef der Lohausener Bruderschaft.

In der Kategorie der Bambinis sicherte sich unsere Alexia den zweiten Platz, hinter Maximilian, dem Kandidaten aus Kaiserswerth. Herzlichen Glückwunsch zu diesem fantastischen Ergebnis. Ebenfalls wurde bei der Siegerehrung der neue Bezirksprinz gekrönt. Dieser Titel ging nach Lintorf an Philipp Kellersmann.

Wir möchten der St. Sebastianus Bruderschaft Lohausen unseren herzlichen Dank aussprechen. Wir alle verbrachten einen wundervollen Tag, knüpften neue Bekanntschaften und gratulieren den neuen amtierenden Bezirksmajestäten zu ihren verdienten Erfolgen.

